



民家周辺へのサルの出没に注意！

問 農林課 農政係 ☎75-4825 / 市民生活課 生活環境係 ☎75-6117



近年、民家周辺へのサルの出没が非常に多くなってきています。サルに出会った場合は、次のことに注意してください。
※野生のサルは、こちらから何もしなければ襲ってくることはほとんどありません



サルには近づかないで！

野生のサルは、ペットと違い人になれていません。むやみに近づくと襲われることがあります。サルを見つけたときは、近づかないでサルから見えないうちに離れてください。

出会ってしまったら

慌てて走り出したりせずに、落ち着いて速やかにその場から立ち去り、安全な場所に移動してください。

大声を出したり、物を投げたり、棒で追い立てたりすると、サルが興奮して人を襲ってくる場合があります。刺激しないよう落ち着いて行動してください。

サルは、視線を合わせると威嚇されたと思う習性があります。サルの目をじっと見ないでください。

エサを与えないで！

エサを与えると民家の近くに居着いてしまうことがあるので、小さな子どものサルでも絶対にエサは与えないでください。また、エサを与えることで人を怖がらなくなり、家に侵入してくるなどの被害が地域全体におよぶ恐れがありますので、エサは絶対に与えないでください。

市街地に出没した場合や民家近くで暴れて危険な状態にある場合などは、警察（110番）または市役所に連絡してください。

「多久市青少年育成市民大会」 & 「多久市少年の主張発表会」のご案内

問 教育振興課 社会教育係（中央公民館内） ☎74-3241



青少年の健全育成を考える「多久市青少年育成市民大会」（主催：多久市青少年育成市民会議）と「多久市少年の主張発表会」（主催：多久ライオンズクラブ）を開催します。多久の未来を担う子どもたちが、自分の夢や社会への提言を堂々と主張する姿を応援しに、ぜひお立ち寄りください。

■日時 6月24日(土)

9時～12時

■場所 中央公民館大ホール

